



COMMUNIQUE

Information sur le COVID-19

Compte tenu du contexte évolutif de l'épidémie de COVID-19, autrement dit CORONAVIRUS, le SMPFC souhaite vous informer et prendre des mesures de prévention.

Aussi, en application du principe de précaution et selon les consignes du ministère de la Santé, si vous avez voyagé dernièrement dans des pays ou villes qui sont touchés par des signalements de coronavirus, nous vous demandons de nous en informer et de ne pas vous présenter au sein du club pendant 14 jours.

Nous sommes persuadés que vous comprendrez l'importance de respecter les recommandations du ministère des Solidarités et de la Santé que vous pourrez retrouver à l'adresse suivante :

<https://solidarites-sante.gouv.fr/soins-et-maladies/maladies/maladies-infectieuses/coronavirus/coronavirus-infos-voyageurs#Au-retour-et-dans-les-14-jours-suivant-un-sejour-en-Chine-ou-dans-une-zone-nbsp>

Dans tous les cas, les « gestes barrières » recommandés pour réduire la transmission des maladies infectieuses hivernales ont tout leur intérêt pour freiner une épidémie de coronavirus responsable de COVID-19 :

- Se laver les mains à l'eau et au savon ou, à défaut, avec une solution hydro-alcoolique ;
- Eternuer ou tousser dans son coude ;
- Se moucher dans un mouchoir à usage unique qui sera jeté aussitôt à la poubelle ;
- Saluer de la tête et éviter les poignées de main et de s'embrasser ;
- Eviter de se toucher le visage, en particulier le nez et la bouche ;
- Essayer de conserver environ 1 mètre de distance lors des échanges avec les personnes ;
- Boire dans sa bouteille d'eau individuelle.

Nous vous en remercions par avance
Sportivement,

Frédéric DAUBIE

Le Président, le 29 Février 2020.